
R4.1.29 東小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

若い世代が住みたくなる（人口増になる）街作

りを推進していっていただきたいと思います。

箕面営業室 ・本市は「子育て・教育日本一」を掲げ、保育所の定員

拡大や医療費の助成、キッズコーナーの充実など、子

育て世帯のかた中心に住み良い環境を整えています。

・今後も引き続き取組を進めるとともに、各種イベント

などで積極的に PR を行ってまいります。

2

箕面市の未来について良くわかりました。

東地区は地理的に恩恵を受けにくいので、アク

セスを改善して欲しい。

交通政策室 ・東部地域を運行するバス路線については、北大阪急行

線の延伸にあわせて以下の路線の再編により鉄道駅へ

のアクセスの改善を図ります。

・間谷住宅や粟生団地周辺から北千里駅・千里中央駅へ

接続する既存の粟生団地線は存続します。

・間谷住宅や粟生団地周辺から箕面駅へ接続する既存の

箕面山麓線は箕面萱野駅経由箕面駅行きに再編しま

す。

・粟生外院や粟生新家周辺から箕面萱野駅へ接続する

（仮）粟生・萱野線を新設します。

3

緑化保全計画が判らない。粟生第 6住宅の入口

斜面の植樹管理について、アドバイスを戴きた

い。

公園緑地室 ・市内公園の除草や剪定について、現在、１年の中で最

も草木が成長しやすい７月、８月頃に実施していま

す。また、公園の利用に支障がある場合や周辺の住宅

などに影響がある場合など必要に応じ、優先順位の高

い箇所から剪定を実施しています。

・植樹管理のアドバイスについては、植栽場所や樹種に

よって対応が異なりますので、専門家（造園業者等）

に相談されることをお勧めします。


